

Homenaje merecido al campesinado cubano



Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tuvo lugar este jueves, desde el capitalino Salón de Protocolo El Laguito, el Acto de imposición de condecoraciones estatales, a solo horas de que comience el 13 Congreso de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP).

Alina Perera Robbio, 16 de Mayo de 2025

A solo horas de que este viernes abra sus puertas de reflexiones el 13 Congreso de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), tuvo lugar este jueves, en el capitalino Salón de Protocolo El Laguito y

con la presencia del Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el Acto de imposición de condecoraciones estatales.

Más de medio centenar de mujeres y hombres consagrados al trabajo fueron distinguidos en una jornada que también contó con la presencia del Primer Ministro de la República, Manuel Marrero Cruz, y del Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda; ambos, miembros del Buró Político. Igualmente, la tarde contó con el acompañamiento del Comandante del Ejército Rebelde, José Ramón Machado Ventura, así como con otros dirigentes del Partido y el Gobierno.

A dos cubanos les fue otorgado el Título Honorífico de Héroe del Trabajo de la República de Cuba: a Odalis Rosales Elías, presidenta de la Cooperativa de Producción Agropecuaria (CPA) Juan José Verdecia, en el municipio Palma Soriano de la provincia de Santiago de Cuba; y a Bernardo Tallo Guitian, campesino asociado a la Cooperativa de Créditos y Servicios (CCS) Alberto Guevara, del municipio Niquero en la provincia de Granma.

La primera heroína tiene en su haber más de 42 años de trabajo en la ANAP, de forma ininterrumpida, y 15 como presidenta de su cooperativa que ostenta la condición de Vanguardia Nacional durante nueve años consecutivos. Por su parte, Bernardo es un asociado a la Organización, con más de 50 años de trayectoria incesante, y también fundador de su cooperativa. En su caso, cuenta con méritos como haber participado, en calidad de instructor, en la implementación de la segunda Ley de Reforma Agraria, y haber estado como machetero voluntario en ocho zafras azucareras.

La jornada de este jueves también resultó propicia para otorgar la Orden 17 de Mayo a seis cubanas y cubanos con trayectorias de más de tres décadas en la Organización. Asimismo, la Medalla Romárico Cordero fue entregada a 15 trabajadores muy destacados; la distinción Antero Regalado a 31 compañeros; y el Sello Especial José Ramírez Cruz fue extendido a trabajadores de la dirección nacional de la ANAP.

Estas horas de homenaje, y el 13 Congreso de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, forman parte de las actividades con motivo del 17 de mayo, Día del campesinado cubano. En esta ocasión, serán recordados el aniversario 79 del asesinato del campesino Niceto Pérez García, el 66 de la promulgación de la Ley de Reforma Agraria, y el 64 de la constitución de la ANAP.



Foto: Estudios Revolución